

「広報いわむろ」の通巻三百号達成をおめで申し上げると共に、創刊時から二十五年間、激動の時代を村民一体となって、逞しく歩いて来た岩室村の道程を、丹念に記録し続けた広報担当職員の苦労に心から敬意を表したい。記念すべき創刊第一号のトップ記事は、昭和三十七年度の一般会計予算の歳入、歳出の紹介で、予算額が七千七百万円であったことや、「小池生」と署名入りで編集後記を書いている主が、現在の小池丈夫村議と分かつたりして、



積極的な対応を

湯田一志さん
下越新聞社
社長

歳月の流れにあらためて感無量になつた。

「広報いわむろ」は、住民と村とのパイプ役」というキヤッチフレーズは口当たりがよく、いつも簡単にできうるが、実は、作る人たちにとっては難行苦行の連続を要求される。行政の内容は得てして堅く、従つて発行される文書も硬くて難解なものが多い。そのままを広報に流せば、村民は消化不良を起こしてしまひ、主旨も半減して伝わる場合がある。広報担当者は四六時中「村民

け身近なものなどと意を用いているようですが、編集者がその姿勢を忘れぬ限り、村民に愛される広報紙づくりは全うされるのではないでしょか。特に「いわむろ」の広報写真は素晴らしく、プロ顔負けのもの揃いです。きっと役場職員の中に熱心なカメラマンがいるせいでしょう。第二十九号（三月一日号）を拝読させてもらいましたが、「写真は語る」—秘蔵写真館はいいですね。

最近、政争が激しくなった吉田町で、

広報紙に富所町長の随想が載つて物議をかもしているようですが、吉田町の話は別にして岩室村でも、課長や村三役の手記などを載せたいかがなものでしょうか。村政上の言い訳ではなく、人生観や、その人の隠れた趣味など、広報を通じ親しみをもつてもらうという狙いも込めて—。

これからも「広報いわむろ」がますます村民に親しまれ信頼され、よりよい発展ができますようご祈念申しあげます。

62 61

9月 新・越後七浦観音が自然休養村管理センター白岩前に開眼	1月 消防防災無線「広報いわむろ」開局	3月 石瀬・種月寺本堂が県指定文化財（有形文化財）になる	4月 和納保育園が移転新築完成（完成式＝3月27日）	7月 間瀬田ノ浦温泉掘削整備事業がスタート（目標深度七百メートル）
11月 新村誕生25周年記念「生涯教育推進大会」を開催	7月 自治宝くじ助成事業で間瀬運動広場完成	9月 間瀬田ノ浦温泉掘削整備事業がスタート（目標深度七百メートル）	4月 間瀬地区公民館が旧支所跡に完成	7月 夏井浄水場完成

60 59 58 57 56 55 54 53 52

4月 岩室公民館厅舍が西中地内に移転新築	4月 新村誕生二十周年記念式典挙行（岩室公民館で）	4月 林道室金池線開通記念村民歩け歩け大会開催	4月 岩室村民憲章を制定	4月 水田利用再編対策協議会発足。配分面積は九十㌶。	4月 国土調査事業がスタート	4月 岩室村民憲章を制定	4月 和納三田団地（和納12区）に和納第二保育園完成	4月 村長選挙で金子誠一氏再選	4月 土地利用再編対策協議会発足。配分面積は九十㌶。	4月 村長選挙で金子誠一氏再選	4月 国土調査事業がスタート
1月 村民体育館完成	7月 馬堀法眼喜孝画伯から良寛逸話の大作五点（20号）を寄贈	7月 村民野球場・村民テニスコートにナイター施設完成	1月 新村誕生二十周年記念式典挙行（岩室公民館で）	1月 新村誕生二十周年記念式典挙行（岩室公民館で）	1月 新村誕生二十周年記念式典挙行（岩室公民館で）						
4月 村長選挙で金子誠一氏再選	8月 間瀬小学校と塙沢町柄籠小学校の交歓会始まる	9月 間瀬小学校と塙沢町柄籠小学校の交歓会始まる	4月 馬堀法眼喜孝画伯から良寛逸話の大作五点（20号）を寄贈	4月 馬堀法眼喜孝画伯から良寛逸話の大作五点（20号）を寄贈	4月 馬堀法眼喜孝画伯から良寛逸話の大作五点（20号）を寄贈						
7月 村民野球場・村民テニスコートにナイター施設完成	8月 役場・保健センター・消防岩室分署の三庁舎完成	9月 村長選挙で金子誠一氏再選	7月 馬堀法眼喜孝画伯から良寛逸話の大作五点（20号）を寄贈	8月 役場・保健センター・消防岩室分署の三庁舎完成	7月 馬堀法眼喜孝画伯から良寛逸話の大作五点（20号）を寄贈						
1月 村の広報紙「いわむろ」のタイトルを変更	4月 上越新幹線開通記念「にいがた景勝百選」に間瀬白岩入選	1月 村の広報紙「いわむろ」のタイトルを変更	4月 上越新幹線開通記念「にいがた景勝百選」に間瀬白岩入選	4月 上越新幹線開通記念「にいがた景勝百選」に間瀬白岩入選	4月 上越新幹線開通記念「にいがた景勝百選」に間瀬白岩入選						
4月 村民体育館完成	11月 上越新幹線開通記念「にいがた景勝百選」に間瀬白岩入選	4月 村民体育館完成	4月 上越新幹線開通記念「にいがた景勝百選」に間瀬白岩入選	4月 上越新幹線開通記念「にいがた景勝百選」に間瀬白岩入選	4月 上越新幹線開通記念「にいがた景勝百選」に間瀬白岩入選						
7月 村長選挙で金子誠一氏再選	12月 馬堀法眼喜孝画伯から良寛逸話の大作五点（20号）を寄贈	7月 村長選挙で金子誠一氏再選	7月 馬堀法眼喜孝画伯から良寛逸話の大作五点（20号）を寄贈	7月 馬堀法眼喜孝画伯から良寛逸話の大作五点（20号）を寄贈	7月 馬堀法眼喜孝画伯から良対逸話の大作五点（20号）を寄贈	7月 馬堀法眼喜孝画伯から良対逸話の大作五点（20号）を寄贈	7月 馬堀法眼喜孝画伯から良対逸話の大作五点（20号）を寄贈	7月 馬堀法眼喜孝画伯から良対逸話の大作五点（20号）を寄贈	7月 馬堀法眼喜孝画伯から良対逸話の大作五点（20号）を寄贈	7月 馬堀法眼喜孝画伯から良対逸話の大作五点（20号）を寄贈	7月 馬堀法眼喜孝画伯から良対逸話の大作五点（20号）を寄贈
4月 国鉄・越後線電化	4月 間瀬小学校と塙沢町柄籠小学校の交歓会始まる	4月 国鉄・越後線電化	4月 間瀬小学校と塙沢町柄籠小学校の交歓会始まる	4月 間瀬小学校と塙沢町柄籠小学校の交歓会始まる	4月 間瀬小学校と塙沢町柄籠小学校の交歓会始まる						
7月 岩室村役場間瀬支所（昭和9年建設）廃廈	8月 間瀬田ノ浦温泉掘削整備事業がスタート（目標深度七百メートル）	7月 岩室村役場間瀬支所（昭和9年建設）廃廈	8月 間瀬田ノ浦温泉掘削整備事業がスタート（目標深度七百メートル）	7月 岩室村役場間瀬支所（昭和9年建設）廃廈	8月 間瀬田ノ浦温泉掘削整備事業がスタート（目標深度七百メートル）	7月 岩室村役場間瀬支所（昭和9年建設）廃廈	8月 間瀬田ノ浦温泉掘削整備事業がスタート（目標深度七百メートル）	7月 岩室村役場間瀬支所（昭和9年建設）廃廈	8月 間瀬田ノ浦温泉掘削整備事業がスタート（目標深度七百メートル）	7月 岩室村役場間瀬支所（昭和9年建設）廃廈	8月 間瀬田ノ浦温泉掘削整備事業がスタート（目標深度七百メートル）
1月 岩室公民館厅舍が西中地内に移転新築	1月 新村誕生二十周年記念式典挙行（岩室公民館で）	1月 岩室公民館厅舍が西中地内に移転新築	1月 新村誕生二十周年記念式典挙行（岩室公民館で）	1月 新村誕生二十周年記念式典挙行（岩室公民館で）	1月 新村誕生二十周年記念式典挙行（岩室公民館で）						

1月 岩室公民館厅舍が西中地内に移転新築

は広報から何を知りたがり、何を望んでいるか”或いは“広報は一方通行となりはしないか”などと広く情報を集めて反省、検討を重ね、村民から歓迎される紙面作りに努力しているが、特に月一回発行の広報づくりは、取材のタイミング判断が最も難しいとされている。

「広報いわむろ」の最近号はお世辞でなく、毎号がすばらしい出来栄えだ。大小の問題、出来事の焦点をとらえて組み合わせてソフトラ味を加え、しかも品位を落とさぬ編集の才能は見事であり、県内町村広報のA級と評価されているのは当然であろう。

「広報いわむろ」がより良くなるたために、希望をちょびり言わせてもらおう。①村民とのコミュニケーションのスペースがもっと欲しい。

ら明日の村づくりのビジョンを募つて、②当面の村の重要な課題について、紙上討論の開催などを実施したら、村民とのつながりはますます太く強くなるのではないか。必要に応じてページ数を増やし、また、臨時号を発行などの積極的な措置も望みたい。年々発展している岩室村には町制施行の構想が立てられていると聞いている。しかし、村の首脳部だけの発想、計画だけでは実現は難しい。一人ひとりの村民の理解協力があつてこそ初めて成就するわけで、村と村民の意志のパイプ役として広報の存在が期待されてくる。

三百号達成を節目にして、岩室村の限り無き前進と村民の幸せのために、内容をより充実させながら発展して行くことを切望する。

おかげさまで
通巻300号

岩室村長 金子誠一



昭和37年5月12日に第1号を発行してから今年で25年。広報いわむろは今号で通巻300号を迎えた。毎月1回の定期発行は、おかげさまで1回の休刊もなく皆様のご家庭にお届けすることができました。これもひとえに、村民の皆様の温かいご協力の賜と感謝しております。創刊から25年—ひとつの区切りですね。この長い実績を踏み台に、これからも皆様と村行政を結ぶパイプ役として、広報いわむろを通じて、コミュニケーションの輪をさらに広げて行きたいと思います。そのため、さらに内容を充実させ、村民の皆様が毎月、心待ちにしてくれるような広報づくりを進めてまいりますので、どうか広報いわむろに苦言、提言、情報などを寄せくださいとお願い申し上げます。そして相互交流の中で「創造する明るい岩室村」を築いて行きたいと考えています。最後になりましたが、今号の記念特集には報道3社をはじめ村出身の皆様から温かいご協力をいただき厚く御礼申し上げます。